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Abstract:

This article has been treating one subject on nmodtsrary criticism, which is based on a
rhetorical concept rooted in our Arab heritage. We definitely trying to discuss the aesthetic
function of literary image that inspired its foutidas of metaphor according to rhetorical concdpt o
our ancestors. So what is the nature of the imiettcaused the research of metaphor in the field o
literary image that has shown remarkable matunitWiestern critical ?

Resumé:

Cet article a I'objet de traiter un théme relatévéa critique littéraire modernet qui est basé
sur un concept rhétorique a ses racines dans patrenoine arabe. Nous essayons précisément de
discuter la fonction esthétique de l'image littérajui a inspiré ses fondements de la métaphooa sel
le concept rhétorique inculqué par nos ancétresll@est donc la nature de limpact qui a causeé la
recherche de la métaphore dans le domaine de é&ifité&raire qui a connu une remarquable maturité
dans les études critiques occidentales?
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